La Jornada Sección: Portada, Estados 2024-06-02 02:22:21

227 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 20

1/1

## Ocho estados renuevan gubernaturas

● Chiapas, foco rojo de casillas no instaladas CORRESPONSALES / P 20 A 22

EN IXHUATÁN, CHIAPAS, HIEREN A TIROS A 6 PERREDISTAS

## Atentan contra aspirantes y sus equipos en al menos 5 entidades

## **DE LOS CORRESPONSALES**

La violencia en el contexto de la elección más grande de la historia del país no da tregua y la víspera de los comicios hubo ataques contra candidatos, integrantes de sus equipos de campaña, militantes y/o simpatizantes en Chiapas, estado de México, Hidalgo, San Luis Potosí y Guerrero, con saldo de seis personas con lesiones de bala.

Pablo Favián López, abanderado del PRD a la alcaldía de Ixhuatán, Chiapas, denunció que hombres armados hirieron a seis militantes que "cuidaban que no hubiera compra de votos, entrega de despensas y materiales de construcción por parte del cacique ganadero Horacio Domínguez Castellanos".

En un documento, dio a conocer que la agresión ocurrió ayer a las 12:45 horas, cuando Domínguez Castellanos "mandó a disparar contra los perredistas que estaban en el puente vehicular del río La Sierra porque, acusó, él gana la alcaldía

comprando credenciales de elector".

El aspirante aseguró que "este acto cobarde fue perpetrado por Ulises Salinas García y Cruz Norberto Hernández, a bordo de dos camiones de volteo llenas de sicarios encapuchados con armas larga de alto calibre".

Refirió que Ixhuatán, en el norte de la entidad, "por nueve años ha sido controlado por Domínguez Castellanos, originario del municipio de Venustiano Carranza, quien tiene su domicilio en Tuxtla Gutiérrez".

En este contexto, 20 mil 500 efectivos de seguridad fueron desplegados desde el miércoles en los 124 municipios de Chiapas, para vigilarhoy que las elecciones federales y locales se lleven a cabo en paz y tranquilidad.

Fuentes oficiales detallaron que participarán 12 mil agentes de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana estatal, 7 mil de la Secretaría de la Defensa Nacional y mil 500 de la Guardia Nacional.

En el estado de México, Víctor Manuel Espinoza Mendoza, candidato petista a la alcaldía de Tlalmanalco, acusó que la mañana del sábado fue atacado a tiros cuando llegaba a su domicilio, pero salió ileso; culpó a su adversario Luis Sánchez Reyes, aspirante de Morena.

En Tepetlixpa, sujetos balearon la camioneta del coordinador de campaña del PVEM (quien prefirió no dar su nombre), cuando la estacionó afuera de la casa de Agustín Martínez Flores, abanderado a la alcaldía por ese partido, quien resultó ileso pues estaba adentro de su domicilio.

En San Luis Potosí, Juan Carlos Velázquez, aspirante de Morena a alcaldía de Soledad de Graciano Sánchez, informó que su casa de campaña fue atacada a balazos durante la madrugada del sábado.

En Hidalgo, cinco individuos encapuchados irrumpieron a la oficina del candidato a senador del PT Damián Sosa y se llevaron información almacenada en media decena de computadoras, informó en conferencia de prensa Javier Vázquez Calixto, comisionado de esa fuerza política.

Los agresores golpearon y encañonaron al guardia de seguridad del edificio denominado Plaza Diamante, ubicado en la capital Pachuca

En Guerrero, los sujetos que tirotearon la camioneta blindada de José Efrén López Cortés, diputado local de Morena, por el distrito 15, en la carretera Azoyú-Zapotitlán, fueron identificados como los escoltas de

Efrén Adame Montalván, alcalde de Ometepec con licencia y aspirante a diputado del PRI. El legislador es padre del abanderado morenista al ayuntamiento de Azoyú, Efrén López Jaimes.

López Cortés, conocido en la región como *Chegüeño*, iba a bordo de su camioneta Grand Cherokee, cuando pistoleros le marcaron el alto para exigirle que se bajara, pero al no hacer caso le dispararon; el político resultó ileso por el blindaje del vehículo; además, debido a que el equipo del legislador tomó fotografías de los agresores, los identificaron.

